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Bonjour,

Plus qu'une question, il s'agit d'un partage, mais peut être avez vous déjà entamé des actions en ce sens..

J'ai créé cette pétition :

http://www.mesopinions.com/petition...

Pour peut être faire bouger les choses et rendre enfin les terrasses de café non fumeuses

Pour ceux que cela intéresse, n'hésitez pas à faire tourner, j'ai malheureusement peu de contacts non fumeurs dans
mon entourage

Réponse :
Bravo pour ce type d'initiative. Sachez cependant que les associations bénévoles comme DNF effectuent
quotidiennement des actions en ce sens et qu'elles ont besoin de soutien
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